

# *Fallecen tres colaboradores cubanos de la salud por sismo en Ecuador*

---



La Habana, 18 abr (PL) Un total de tres colaboradores cubanos de la salud fallecieron como consecuencia del terremoto de 7,8 grados que afectó el pasado sábado la costa norte de Ecuador, informó hoy el ministerio de Salud Pública de la isla (Minsap).

De acuerdo con la nota del Minsap, en la nación suramericana se encuentran laborando 742 colaboradores cubanos de la Salud, de los cuales 59 lo hacen en la zona azotada por este desastre natural, que dejó más de 400 fallecidos, más dos mil 500 heridos y cuantiosos daños materiales.

Tres de los cubanos que trabajaban en Pedernales, municipio de la provincia Manabí, se encontraban en un edificio que se derrumbó totalmente. Como parte de las labores de rescate y salvamento que se llevan a cabo, se recuperaron sus cadáveres, precisó el texto.

Los fallecidos son la doctora Bárbara Caridad Cruz, de 46 años, especialista de Medicina General Integral y Medicina Interna; el doctor Leonardo Ortiz, de 53 años, especialista de Medicina General Integral, y el doctor Eric Omar Pérez, de 41 años, también especialista de Medicina General Integral.

Conforme con el Minsap, los cuerpos de estos tres colaboradores se encuentran en conservación con el objetivo de ser trasladados a Cuba.

Según precisaron las autoridades sanitarias de la isla, el resto de la brigada se encuentra en buen estado de salud, participando en la recuperación y sus labores habituales, con la disposición de colaborar en todo lo que se necesite.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90879-fallecen-tres-colaboradores-cubanos-de-la-salud-por-sismo-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**